



PARTNER LOGIN



HOME LEADING COMPANIES EVENTS NEWS&PRESS ABOUT US SERVICE

TOP-EVENTS

04.10.2016

**Kooperationspartner
ECL OÖ und
Leitbetriebe ...**

Der ECL OÖ, und Leitbetriebe
Austria lädt Sie als
Netzwerkpartner am 04.10.2016

20.10.2016

**HERMES.Wirtschafts.Preis
2016 - SAVE THE DATE**

Gemeinsam mit unserem
Partner KURIER begrüßen wir
Sie herzlich zu dieser Koope

EVENT-CALENDAR



SEARCH

Search

**become a Leading
Company**

learn how to become one of
Austria's Leading Companies

**Hidden Champions
Leitbetriebe**

learn more about the way to be a
Hidden Champion



23. SEPTEMBER 2016

**(Deutsch) Mythos Streif inspiriert Manager bei der siebten
Wirtschaftswanderung in Kitzbühel**



NEW MEMBERS



Salm Group



Drott Medizintechnik GmbH



Markas GmbH



Reichl und Partner

Werbeagentur GmbH

7 Wirtschaftswanderung „Mythos Streif“

Auf Einladung von café+co bezwangen über 200 Topmanager und Diplomaten Österreichs wohl berühmteste Schipiste. Allerdings nicht auf Schiern, sondern zu Fuß im Rahmen der jährlichen Wirtschaftswanderung. café+co-CEO Gerald Steger zog ob des strömenden Regens Parallelen zur Wirtschaft: „Wir können uns die teils anspruchsvollen Rahmenbedingungen nicht aussuchen. Mit guter Ausrüstung und positiver Stimmung schaffen wir den Weg nach oben.“ Die Veranstaltung widmete sich den Synergien zwischen Sport und Wirtschaft. Das Hahnenkammrennen ist dafür das beste Beispiel: Jährlich werden 7,5 Mio. Euro investiert. „Sport trägt zum Wirtschaftswachstum wesentlich bei. Für Großveranstaltungen wird die Infrastruktur massiv ausgebaut und damit schaffen wir Wertschöpfung und Beschäftigung“, sagte LH Günther Platter.



Vlnr.: Landeshauptmann Günther Platter, Geschäftsführerin Leitbetriebe Austria, Monica Rintersbacher und Gerald Steger, CEO café+co International

Business hike on the "legendary Streif"

At the invitation of café+co over 200 top managers and diplomats conquered what is probably Austria's most infamous ski piste. Not on skis, though, but on foot as part of the annual business hike. On account of the pouring rain, café+co CEO Gerald Steger drew parallels to the economy: "We can't choose what in part are challenging conditions, but well-equipped and with a positive attitude we can make our way upward". The event addressed the synergies between sports and business. The Hahnenkamm race is the best example of this: EUR 7.5 million is invested in it every year. "Sports contributes significantly to economic growth. For major events infrastructure is considerably expanded, thus we're creating value and jobs", says Tyrol Governor Günther Platter.